



La Fundación de la Universidad ampliará la formación de los 400 alumnos de Hostelería

■ El convenio con el Consistorio, a través de la Escuela Municipal, estrechará la relación con empresas amigas de la institución académica

EÑE

El alcalde de Santa Marta, Javier Cascante, y el director gerente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Alejandro Esteller, firmaron ayer un convenio de colaboración "con el objetivo de crear el marco jurídico necesario para el desarrollo de actividades conjuntas en áreas de interés común" y que en este caso se centran en la colaboración en materia de hostelería, que permitirá incrementar las relaciones de la Escuela Municipal de Hostelería con la Universidad a través del título propio de Gastronomía.

En este sentido, el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Escuela Municipal de Hostelería y la formación profesional en la rama de Hostelería y Turismo, pretende "promover las relaciones institucionales preactivas con el tejido empresarial, social y cultural de la provincia y la región", afirma el alcalde.

Por su parte, Esteller destacó que "es el primer Ayuntamiento, tras el de Salamanca, con el que la Fundación General firma un convenio" y destacó "las posibilidades de realizar más actuaciones en un futuro inmediato con un Consistorio tan dinámico".

Unas relaciones que beneficiarán a los empresarios y a los 400 alumnos que estudian en la escuela, que cuenta con un 25% de inserción laboral.



Javier Cascante, Alejandro Esteller y Mari Cruz Gacho, en el Ayuntamiento./EÑE

Los primeros cursos, en mayo

Como muestra de esta colaboración formal entre ambas entidades, la Fundación General de la Universidad, en el marco del programa empresas amigas, impartirá el próximo mes de mayo dos jornadas informativas sobre "Comunicación y Relaciones Públicas en la Gastronomía" y "Orientación Profesional dirigido al sector de restauración y hostelería", que se desarrolla-

rán el 3 y el 12 de mayo, respectivamente.

En este sentido, y con el objetivo de incrementar la colaboración entre ambas instituciones y empresas amigas de la USAL, la concejal de Educación, Mari Cruz Gacho, señaló que también está prevista la organización de un taller de gastronomía para alumnos extranjeros dedicado a comida típica española.